

## 「東日本大震災から1年 今、大震災をふりかえる」 ビデオ上映とパネル展を開催中

平成23年3月11日14時46分、国内観測史上最大規模（マグニチュード9.0）の未曾有の大災害、東日本大震災が発生してから1年を迎えます。

今もなお復旧、復興は続いておりますが、地域・世代を超えて東日本大震災が残した教訓を伝えることが、被災地への思いを風化させないとともに近い将来起こりうる東南海・南海地震に備えた四国地域の防災力向上に繋がります。

「東日本大震災から1年 今、大震災をふりかえる」として、東北地方整備局、四国地方整備局及び陸上自衛隊第14旅団による被災地での支援活動を紹介するビデオ上映とパネル展を行っています。

**展示場所：高松サポート合同庁舎 低層棟1階 アイプラザ**

**展示期間：平成24年3月15日（木）まで開催（土日は除く）**

**展示内容：パネル展示55枚（陸上自衛隊第14旅団、国土交通省）  
ビデオ上映（陸上自衛隊第14旅団、東北地方整備局提供）**

この施策は、四国広域地方計画「No6 防災向上プロジェクト」の取り組みに該当します。

この施策は、四国地震防災基本戦略の取り組みに該当します。

平成24年3月8日

問い合わせ先

国土交通省 四国地方整備局

企画部 防災対策官 松本 秀應（内線3125）

防災課長 上林 正幸（内線3411）

TEL（087）851-8061（代表）

（087）811-8310（ダイヤルイン）



四国地方整備局 パネル 12枚



東北地方整備局 パネル 22枚



陸上自衛隊第14旅団 パネル 21枚